« RENCONTRES DU VENDREDI » AU TEMPLE DE MARLY



Vendredi 21 mars à 15h, 31 chemin des Maigrets, la communauté protestante accueille Valérie Thorin, directrice d'antennes et rédactrice en chef de la radio Fréquence Protestante, sur le thème «Écriture et parole : deux aspects du journalisme». Libre participation aux frais.

D 16 02		2 ème	4- C4 Thile4
D 16.03		3 ^{ème} rencontre de préparation au mariage	crypte St-Thibaut
D 16.03	10h	Marche « Paroisses en chemin »	sur inscription
Ma 18.03	15h	Messe à la maison de retraite La Fontaine	Marly-le-Roi
Me 19.03	7h30	Messes de la fête de la Saint Joseph	église St-Vigor
	12h		église St-Thibaut
J 20.03	18h	Lecture « La servante de Mr Vincent » par la	áaliaa Ct Thibaut
		Conférence St Vincent de Paul	église St-Thibaut
S 22.03	6h45	Marche de Saint-Joseph des hommes	les inscrits
D 23.03	17h	Spectacle : Charles de Foucauld, frère universel	église St-Thibaut
D 23.03	18h30	1 ^{er} scrutin des catéchumènes qui seront baptisés	église St-Vigor
		à Pâques	egnse st-vigor

Nous prions pour

▶ le baptisé : Louis CARIO.

▶ *les défunts*: Mr Dominique GUILLOT, Mme Andrée THOMAS, Mme Véronique DE-GOBERT, Mme Renée TARTINVILLE.

▶ à l'intention de :

S 15.03 18h30 St-Louis : -

D 16.03 10h30 St-Thibaut: Michel GAUDIN†, Isabelle GABENS†, Micheline KAIROUZ†,

Joséphine FADLALLAH†

D 16.03 **11h** Ste-Anne : Jeanine QUÉHAN† D 16.03 18h30 St-Vigor : Michel SAUVIAT†

Ma 18.03 12h St-Thibaut : -Me 19.03 7h30 St-Vigor : -Me 19.03 12h St-Thibaut : -J 20.03 12h St-Thibaut : -

V 21.03 12h St-Thibaut : Marie BOAVENTURA† S 22.03 12h St-Thibaut : Max de PORTZAMPARC†

Confessions dans les églises :

► V 21.03, 17h30-19h à St-Vigor, ► S 22.03, 10h-11h45 à St-Thibaut, ► S 22.03, 17h30-18h15 à St-Louis, ► D 23.03, 10h-10h45 à Ste-Anne.

Permanence d'accueil du P. Gaël: ► S 22.03, 10h-11h30 au CAP St-Thibaut.

Adresses des lieux de culte :

Eglise St-Vigor17 bis route de Saint-Cyr78160 Marly-le-RoiEglise St-Thibaut58 bis avenue J. F. Kennedy78230 Le PecqEglise St-Anne2 rue Jean Mermoz78620 L'Étang-la-VilleEglise St-Louis42 route de Versailles78560 Le Port-Marly

Groupement paroissial catholique de Marly-le-Roi / Le Pecq - L'Étang-la-Ville - Le Port-Marly
58 bis avenue président J. F. Kennedy - 78230 Le Pecq - Tél: 01 39 58 49 00
Mail: secretariat@marly-catholique78.fr - Site: www.marly-catholique78.fr

Accueil à la Maison du CAP St-Thibaut : lundi à vendredi : 10h-12h et 15h-17h | samedi 10h-12h

Publié par l'Association diocésaine de Versailles, Groupement paroissial de Marly-le-Roi/Le Pecq - 58bis avenue Pdt J. F. Kennedy - 78230 Le Pecq; distribué gratuitement; Directeur de la Publication: Luc Crepy; Responsable de la rédaction: Gaël Bénéat; imprimé par le secrétariat de la paroisse; dépôt légal: 2025; Dominic@les ISSN 2805-1335



Dominic@les

16 mars 2025 - 2^{ème} dimanche de Carême



« La persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu éprouvée produit l'espérance » (Rm 5, 4)

Nous sommes toujours dans l'année jubilaire de l'espérance, mais nous sommes aussi entrés dans le Carême ; comment allons-nous vivre l'espérance dans l'entrainement du Carême ?

La réponse est dans la lettre de Saint Paul aux Romains que le pape François nous a donné comme point d'appui pour cette année jubilaire. Nous allons vivre, pendant ce Carême, de la persévérance.

Dans son œuvre la plus célèbre, Saint Thomas d'Aquin écrit que la persévérance « consiste en ce que l'on ne s'éloigne pas du bien, quoi qu'on ait à supporter longuement difficultés et labeurs. » (Somme Théologique IIa IIae Q 138 Article 1). On comprend que cette vertu soit la plus adaptée pour le Carême puisqu'elle nous pousse à durer dans l'épreuve du désert et ne pas arrêter notre marche vers la terre promise. Persévérer contient en germe une promesse de vie éternelle, c'est ce que l'on peut lire dans la lettre de Saint Jacques : « Heureux l'homme qui supporte l'épreuve avec persévérance, car, sa valeur une fois vérifiée, il recevra la couronne de la vie promise à ceux qui aiment Dieu. » (Jc. 1, 12), ou encore sous la plume de Saint Matthieu : « celui qui aura persévéré jusqu'à la fin, celui-là sera sauvé » (Mt. 24, 13).

La persévérance fait croître en nous l'espérance du salut qui est la boussole de notre vie sur la terre. Nous apprendrons durant ce Carême à persévérer dans la prière, le jeûne et la charité. Sans perdre de vue la lumière de Pâques, que nous voyons déjà resplendir sur le visage transfiguré de Jésus, nous ne craignons pas de travailler patiemment aux œuvres de justice et de miséricorde, sans rechercher la satisfaction immédiate. Mais comme toute œuvre bonne, la persévérance doit garder la juste mesure. La vertu de persévérance, comme toutes les vertus humaines, est pétrie de la sagesse.

Ce que note, avec un peu d'humour, Saint Thomas d'Aquin quand il écrit sur les défauts qui peuvent gâter la persévérance : la mollesse et l'entêtement. L'entêté « s'obstine plus qu'il ne faut ; le mou, moins qu'il ne faut ; le persévérant, autant qu'il faut. Il est donc clair qu'on loue la persévérance, située au juste milieu ; on blâme l'entêté parce qu'il le dépasse, et le mou parce qu'il n'y atteint pas. »

C'est pourquoi notre persévérance, pour produire l'espérance, doit garder son objectif : la résurrection de Jésus, espérance de notre Carême. C'est le terme que nous visons, la lumière de notre route. Il est bon que l'Evangile de ce Dimanche nous donne ainsi ce point de mire vers lequel tend notre vie et que le Père nous révèle :

« Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le! »

APPEL DÉCISIF DES CATÉCHUMÈNES ADULTES « *Voici, je viens* » (*Ps* 39, 8)

Ces mots du psalmiste habitaient le cœur des 338 catéchumènes adultes de notre diocèse réunis à Mantes-la Jolie en ce dimanche 9 mars pour cette étape importante dans leur chemin de foi : l'appel décisif. Une étape primordiale au cours de laquelle ils ont répondu avec conviction à l'appel de leurs noms par un « Me voici! » résonnant dans la collégiale.



Après avoir reçu l'écharpe violette qu'ils porteront pendant le Carême, les catéchumènes ont inscrit officiellement leur nom dans le registre des futurs baptisés. Les voici désormais « admis » par l'Eglise et invités à vivre pleinement le temps de purification et d'illumination, rythmé par les scrutins, avant de recevoir les trois sacrements de l'initiation chrétienne.

Cinq d'entre eux font partie de notre groupement paroissial. Laissons-nous revigorer par le témoignage de leur foi toute nouvelle et portons-les dans la prière.

Juliette: Le baptême, pour moi, c'est accueillir Dieu à mes côtés pour toujours, m'offrant un soutien infaillible et un confident plein de miséricorde. C'est le commencement de ma vie chrétienne au sein de ma paroisse, un pas d'amour et de foi qui me lie à Lui pour l'éternité.

Jérôme : Le chemin vers le baptême représente pour moi une renaissance, une lumière nouvelle me guidant sur la voie de notre Seigneur. Le parcours du baptême est une aventure exceptionnelle. C'est dans la joie et l'impatience que j'attends de recevoir le baptême lors de la Vigile Pascale pour fêter Christ ressuscité!

Christelle: C'est une communion sacrée qui me permet d'avoir une relation particulière avec Dieu, d'être plus proche de Lui.

Tim: Je m'attends à ce que le Seigneur change ma vie à travers le baptême! Après cet évènement, je ne serai plus pareil, je serai plus proche de Dieu et ça sera une nouvelle étape dans ma vie !

Marie-Claire: Issue d'une famille chrétienne et bien qu'ayant fréquenté des écoles catholiques et le catéchisme, je ne me sentais pas prête pour le baptême. Puis, avec le temps, le soutien de mes deux parents, l'accompagnement de Caroline durant mon parcours de catéchuménat, j'ai décidé de me faire baptiser parce que j'ai appris que Dieu est fidèle en tout et Il est Amour. Après mon baptême, qu'Il continue de me guider sur son chemin en me gardant toujours dans Sa Parole.



Rassemblement jubilaire Ascension 2025 : jeudi 29 mai, à *Jambville, rendez-vous de tous les catholiques des Yvelines, de o à 99* ans. Pas d'accès en voiture sur place, transport en car et inscription obligatoires. Tarif (dont transport en car) : Adultes 12€, - 18 ans o€. **Inscriptions en ligne avant le 30 mars** et infos complètes : www.jubile2025vvelines.fr . Vous n'avez pas internet : Venez remplir une fiche d'inscription à l'accueil du CAP avec votre chèque.

DONNER À LA QUÊTE



L'application pour smartphone « La Quête » (accessible par le QRcode) est de nouveau fonctionnelle. C'est un moyen simple et rapide de faire vos dons pour soutenir la vie de notre communauté paroissiale. Cette application vient en complément des paniers connectés que vous connaissez. Pensez à utiliser ces moyens digitaux qui facilitent le traitement des dons!

CONFÉRENCE ST VINCENT DE PAUL



Jeudi 20 mars à 18h, à l'église St-Thibaut, la conférence Saint Vincent de Paul vous invite à découvrir les débuts des Filles de la Charité par une lecture à plusieurs voix du roman historique de Marie-Martine Müller : La servante de Monsieur Vincent. Libre participation aux frais.

SOLENNITÉ DE L'ANNONCIATION DU SEIGNEUR



A l'occasion de la Solennité de l'Annonciation, 2 messes seront célébrées :

♦ Lundi 24 mars à 18h30 à Ste-Amélie et ♦ Mardi 25 mars à 12h à St-Thibaut.

LES JEUNES, PORTEURS D'ESPÉRANCE!

Vendredi 28 mars, 20h-22h, à la crypte St-Thibaut, les jeunes de la 4^{ème} à la 1^{ère} sont invités à vivre et porter l'espérance, avec le père Placide, avec une soirée « pizza - musique - prière - espérance ». Contact : Christille au 06 63 32 96 60.

Eglise verte

ÉGLISE VERTE

Samedi 29 mars à 19h, à la crypte St-Thibaut, dégustation conviviale de soupes réalisées par des paroissiens avec des produits locaux. Contact : 06 60 37 90 83

THÉÂTRE: « JEHANNE D'ARC» D'APRÈS JEAN ANOUILH



Dimanche 30 mars à 15h, à l'église St-Thibaut, revivez le procès de sainte Jeanne d'Arc avec les Compagnons de la Toison d'Or, menés par Valérie de La Rochefoucauld. L'Alouette, dans sa version d'Anouilh, met en scène les désordres de l'âme humaine, en même temps que la puissance de la grâce. À partir de 12 ans. Au profit de l'école St-Dominique du Pecq : 8€ -de 18 ans, 12 € adulte. Résa => billetterie.

REJOIGNEZ UNE ÉOUIPE MCC, DE SPIRITUALITÉ IGNACIENNE



Vous êtes en responsabilité professionnelle ou associative ? Venez rejoindre une équipe du Mouvement Chrétien des Cadres (MCC) près de chez vous. Une équipe, de couples âgés de 50/60 ans, vous attend pour partager, dans la convivialité, des thèmes auxquels nous sommes confrontés dans notre activité et nous enrichir de l'expérience les uns des autres. Contact : gallier.nathalie@wanadoo.fr

ACAT: L'APPEL DU MOIS



A la sortie des messes, des membres de l'ACAT vous proposeront l'appel du mois ACAT destiné au Président chinois et concernant la situation des minorités musulmanes au Xinjang. Merci de leur faire bon accueil.